
 

Ortsbeirat Udenhausen 
 

Protokoll der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirat Udenhausen vom 

29.03.2021 im Dorfgemeinschaftshaus 

 

Anwesende Mitglieder 
des Ortsbeirates: 

Jannik Langlotz, Sven Jäger, Mike Fischer, Michael 
Böhm, Jörg Tolle, Jens Thöne, Tim Zeller. 
 
 
 

Gäste: Bürgermeister Danny Sutor, Marco Fischer, Klaus 
Langlotz, Carsten Blackert, Thomas Schützeberg und 
Jörg Freitag. 

  
Beginn der Sitzung: 20:00 Uhr 
  
Ende der Sitzung 22:00 Uhr 
  
Protokollführer Tim Zeller 

 

Tagesordnung: 1. Eröffnung und Begrüßung 
2. Wahl des Ortsvorstehers 
3. Wahl des stv. Ortsvorstehers 
4. Wahl des Schriftführers 
5. Pappelweg (Schotterbelag, Bereich Hausnr. 5-7) 
6. Sachstand Glasfaserausbau, Abnahme 
7. Sachstand Projektierung Windkraftanlagen im 

Bereich Kaiserteich 
8. Anschaffungen 2021 
9. Termine 
10. Verschiedenes 
 

 

 



 

TOP 1 Jannik Langlotz eröffnet um 20:00 Uhr die Ortsbeiratssitzung und 
stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Er bedankte sich des Weiteren bei den ehemaligen Mitgliedern des 
Ortsbereites für ihre geleistete Arbeit. 
 

TOP 2 Die Wahlleitung übernimmt Bürgermeister Danny Sutor. Die 
Mitglieder des Ortsbeirates wählten einstimmig Jannik Langlotz 
zum Ortsvorsteher. 
 

TOP 3 Zum stv. Ortsvorsteher wählten die Mitglieder des Ortbeirates Sven 
Jäger einstimmig. 
 

TOP 4 Als Schriftführer wurde Tim Zeller einstimmig gewählt. Zu seinem 
Vertreter wurde Maik Fischer einstimmig gewählt. 
 

TOP 5 Bereits mit dem Protokoll vom 07.12.2020 wurde eine Begehung 
im Bereich Pappelweg vorgeschlagen. Eine Begehung fand am 
25.03.2021 mit Magistrat, Bauamtsleiter, Ortsbeirat und 
Anwohnern statt.  
 
Ergebnis dieser Begehung: 
Im Sommer soll der Schotterbelag abgefräst werden und eine 
Wassergebundene Oberfläche/ Decke eingebracht werden. In der 
Höhe des Grundstückes Volker Schäfer wir eine Wasserrinne quer 
zur Fahrbahn eingebracht. Nach Ostern will die Stadt den 
Kanaldecke suchen und frei legen.  
 
Ein genauer Termin hierfür konnte nicht genannt werden, da diese 
Maßnahme in Kooperation mit der Stadt Hofgeismar durchgeführt 
werden soll.  
 
 

TOP 6 Die Abnahme des Glasfaserausbaues ist laut Bgm. Sutor in weiter 
Ferne. Die Firma Goetel befindet sich in der 
Gewährleistungshaftung. Die Abnahme, der Maßnahme erfolgt 
erst, wenn alle baulichen Mängel seitens der Firma Goetel 
beseitigt wurden.  
 
Dieses wird Straße für Straße erfolgen. Im privaten Bereich muss 
sich der Grundstückeigentümer direkt mit der Firma Goetel 
auseinandersetzten. Der Ortsbeirat verweist auf das 
abgesprochene Rundschreiben mit Axel Schindehütte bzgl. 
Einreichung von Mängeln im Ort vor Abnahme mit der Stadt und 
bittet die eingereichten Punkte daher bei den Abnahmen, sofern 
möglich, zu berücksichtigen.  
 
Durch die durchgeführten Arbeiten wurde Müll am Tennisplatz und 
Sportplatz hinterlassen. Dieser ist bis dato nicht beseitigt wurden. 



 
Der Hang, der sich am Rande des Tennisplatzes befindet, wurde 
von der Firma Goetel aus Materiallagerplatz benutzt. Durch die 
Nutzung wurde der Hang zu weit abgetragen. Dieses wurde durch 
die Firma Goetel nicht wie erwartet wieder in ursprünglichen 
Zustand versetzt. Dieses ist so nicht in Ordnung. 
 
Der Ortsbeirat weist auf Grund der Verschiebung der Abnahme 
darauf hin, dass die größten o. g. Mängel dennoch durch die Stadt 
aktiv angemahnt werden sollen, um eine Verbesserung der 
Situation im Ort zu erreichen. Die bekanntesten Mängel wurden Hr. 
Schindehütte via Mail und Fotos vor dem ursprünglich geplanten 
Abgabetermin übermittelt.  
 
Im Bereich Unterfeld/ Hofgeismarer Weg wurden die Gehwege 
asphaltiert, viele Steine sind durchgebrochen. vermutlich durch 
falsches rütteln. Dies ist von der Stadt weiter zu prüfen.  
 
Über die vorgenannten Punkte wird laut Bgm. Sutor Axel 
Schindehütte informiert und wird sich dieser Angelegenheiten 
annehmen. 
 

TOP 7 Bgm. Sutor erklärte den aktuellen Sachstand zu den 
Vorrandflächen der Windkraftanlagen Kaiserteich und des 
Reinhardswaldes. 
 
Für die Maßnahmen wurden zwei Firmen laut Bgm. Sutor benannt. 
 

• Firma VSB 
Diese möchte 4 Windkraftanlagen vor dem Reinhardswald 
aufstellen. 
 
70% der Flächen wurden diesbezüglich von den 
Grundeigentümern gesichert. 
 
Seit März läuft ein Großvogelmonitoring. Dieses dauert  
i. d. R 12 Monate 

  
 

  
 

TOP 8 Es wird in Erwägung gezogen einen neuen Stuhlwagen für die 
neuen Stühle des DGH`s und eine neue Weihnachtsbaumfassung 
für den Weihnachtsbaum am Kirchplatz anzuschaffen. 
 
Anschaffung und Anpflanzung von zwei neuen Kastanienbäumen 
und das dazugehörige ausfräsen der alten Wurzeln. Jörg Tolle wird 
bei der Firma Austermühle ein Angebot darüber einholen. 
 
 

TOP 9 Keine Termine bekannt 



 
TOP 10  

Die AG Grebenstein stellt für Vereine Beamer und Leinwand 
kostengünstig zur Verfügung. 
 
Die Bushaltestelle Wegelange wird im Jahr 2022 beidseitig einen 
barrierefreien Zugang nach geltenden Richtlinien erhalten. 
 
Eine Ausbesserung der Wirtschaftswege, die durch die Sperrung 
im Zuge der Sanierung der Hauptstraße von Fahrzeugen 
insbesondere dem Busverkehr genutzt wurde, ist noch nicht 
erfolgt. Eine Ausbesserung ist weiterhin erforderlich.  
 
Es wird über einen Platz (Spielen, Grillen, Natur) gegenüber 
Rainteich auf städtisches Grundstück gesprochen. Das Thema 
Mehrzweckplatz, Grillhütte, Förderungen etc. soll in einer späteren 
sep. Sitzung besprochen werden.  
 
 

 

Protokollführer Tim Zeller 


